

Déchets : ouverture partielle du centre de Viggianello

Hier, en tout début de matinée, les véhicules de la communauté des communes du Sartenais-Valinco/Taravo retrouvaient la route du centre technique de Viggianello 1 pour décharger leur contenu de déchets.

Ces jours-ci, les acteurs institutionnels, le Syvadec et les élus locaux avaient entamé des tractations serrées afin de rouvrir dans un premier temps le site à la proximité du territoire. Il faut croire que le dialogue a porté ses fruits puisqu'il a permis l'ouverture partielle de Viggianello 1 hier.

Est-ce un des signes encourageants vers une résolution de la crise des déchets ? La Corse entière s'interroge.

Valincu Lindu en place

De manière factuelle, le collectif Valincu Lindu, comme il l'a fait depuis le 13 novembre, était présent hier dès l'aube à l'entrée du site de Viggianello. Ses membres voyaient avec plaisir se dessiner une avancée dans leurs revendications puisque les ramions de l'intercommunalité locale pouvaient de nouveau accéder au site de Viggianello 1. *"Aujourd'hui, ce sont quatre camions de la com'com qui vont passer et à partir de mardi, il y en aura*



Valincu Lindu se réjouissait de l'entrée des camions de la CCSVT vers le centre de Viggianello.

F/PHOTOS CT

six chaque jour". Dans un nouveau communiqué de presse, Valincu Lindu précisait : *"Des propositions concrètes et sérieuses ont émergé pour régler le problème des déchets de façon pérenne et gérer l'urgence à*

court terme. Suite aux engagements pris par le conseil exécutif de Corse, tant sur le plan de la collecte que sur le plan du traitement, notre collectif, en accord avec ce dernier, pourrait envisager une levée progressive du blocage dans le respect du plan de gestion des déchets en vigueur, dès qu'aura été fixé le calendrier précis des mesures décidées par le conseil exécutif".

Sauvegarder les intérêts de la com'com

Paul-Marie Bartoli, maire de Propriano et délégué de la communauté des communes du Sartenais/Valinco/Taravo auprès du Syvadec, se prononce :

"Si nous avons pu ouvrir Viggianello 1 aujourd'hui dans un premier temps, c'est que nous avons obtenu que le Syvadec adhère à la motion votée à la quasi-unanimité fin 2019 par la CCSVT. Le bu-

reau du Syvadec a accepté les termes de cette motion qui stipule prioritairement l'ouverture de Viggianello 1 à la communauté des communes du bassin sud. Ce qui permet aujourd'hui un retour à la normale sur le site".

Mais Paul-Marie Bartoli rajoute : *"Par la suite, progressivement, il faudra accepter les 70 000 tonnes de déchets que la communauté des communes s'est engagée à accueillir durant l'exercice 2020".* Il est certain que l'ouverture hier de Viggianello 1, même si elle n'est que partielle, fait espérer un début de bonnes décisions collectives.

Cependant, nul n'ignore la complexité du dossier qui fait couler tant d'encre depuis des mois sinon des années. Avec en corollaire une question récurrente : *"Comment trouver une solution saine et durable pour les déchets de la Corse ?"*

CATHY TERRAZZONI



Les véhicules de la communauté des communes du Valinco/Sartenais se croisaient hier vers Viggianello 1.